

ABSTRAK

Khoerunnisah, 12102183100, Implikasi Peran Wanita Buruh Industri Terhadap Kewajiban Mengurus Anak Perspektif Fikih Hadanah (Studi Kasus Karyawan PT. Tae Kwang di Desa Kertanegara Kecamatan Haurgeulis Kabupaten Indramayu), Program Studi Hukum Keluarga Islam, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Kata Kunci: Peran Wanita, Buruh Industri, Fikih Hadanah

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya aktifitas yang dilakukan wanita buruh industri di Desa Kertanegara Kecamatan Haurgeulis Kabupaten Indramayu dalam membagi waktu antara pekerjaan dan pengasuhan anak. Ketika wanita lebih banyak waktunya bekerja di luar rumah, anak tidak dapat merasakan peran ibu di rumah sepenuhnya. Pengasuhan yang diserahkan kepada orang lain juga berpengaruh terhadap kepribadian anak baik dan buruknya. Anak juga akan terbiasa dengan pengasuh daripada dengan orang tua, sehingga orang tua terutama ibu tidak dapat mengetahui pertumbuhan dan perkembangan anak sepenuhnya secara mendalam.

Fokus penelitian ini tentang implikasi peran wanita buruh industri terhadap anak dengan pertanyaan sebagai berikut: 1) Bagaimana Peran dan upaya wanita buruh industri dalam kewajiban mengurus anak di desa Kertanegara kecamatan Haurgeulis kabupaten Indramayu? 2) Bagaimana perspektif fikih *hadanah* terhadap peran wanita buruh industri mengenai kewajiban mengurus anak di desa Kertanegara kecamatan Haurgeulis kabupaten Indramayu?

Jenis metode penelitiannya menggunakan metode pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan cara wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Sedangkan dalam teknis analisis datanya menggunakan kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi. Tehnik pengolahan keabsahan data menggunakan strategi triangulasi yaitu triangulasi sumber, triangulasi tehnik dan waktu.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa implikasi peran wanita buruh industri terhadap anak di desa Kertanegara kecamatan Haurgeulis kabupaten Indramayu: 1) Dampak yang ditimbulkan oleh pekerjaan buruh industri cenderung negatif bagi kebutuhan imaterial anak-anak di Desa Kertanegara Kecamatan Haurgeulis Kabupaten Indramayu. Ibu yang sudah lama keluar rumah dalam hal ini bekerja, sehingga yang terjadi adalah kurangnya waktu untuk memberikan perhatian, kasih sayang, memberikan stimulasi, intervensi dini pada anak untuk mengoptimalkan pertumbuhan dan perkembangan mereka. 2) kewajiban memberikan nafkah batiniah/immaterial anak yang diperoleh dari peran ibunya sebagai pekerja buruh industri di Desa Kertanegara Kecamatan Haurgeulis Kabupaten Indramayu tidak didapatkan secara sepenuhnya. Hak anak dalam kebutuhan immaterial juga tak kalah penting, kewajiban seorang ibu terhadap anak bersifat urgen jika ditinggalkan dalam kurun waktu jangka panjang.

ABSTRACT

Khoerunnisah, 12102183100, Implications of the Role of Women Industrial Workers on the Obligation to Take Care of Children from the Fikih of Hadanah Perspective (Case Study of PT. Tae Kwang Employees in Kertanegara Village, Haurgeulis District, Indramayu Regency), Islamic Family Law Study Program, Department of Sharia, Faculty of Sharia and Legal Studies, UIN Sayyid ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Advisor Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Keywords: Role Of Women, Industrial Workers, Fikih *Hadanah*.

This research is motivated by the activities carried out by women industrial workers in Kertanegara Village, Haurgeulis District, Indramayu Regency in dividing time between work and child care. When women spend more time working outside the home, children cannot fully feel the role of a mother at home. Parenting that is left to others also affects the personality of the child, both good and bad. Children will also get used to caregivers rather than parents, so parents, especially mothers, cannot know the growth and development of children fully in depth.

The focus of this research is on the implications of the role of women industrial workers on children with the following questions: 1) What are the roles and efforts of women industrial workers in the obligation to take care of children in Kertanegara village, Haurgeulis sub-district, Indramayu district? 2) What is the perspective of fikih hadanah on the role of women industrial workers regarding the obligation to take care of children in Kertanegara village, Haurgeulis sub-district, Indramayu district?

This type of research method uses a qualitative approach. Data collection techniques in this study used in-depth interviews, observation and documentation. While in the technical analysis of the data using data condensation, data presentation, drawing conclusions and verification. The data validity processing technique uses a triangulation strategy, namely source triangulation, technique triangulation and time.

The results of this study indicate that the implications of the role of women industrial workers on children in Kertanegara village, Haurgeulis district, Indramayu district: 1) The impact caused by the work of industrial laborers tends to be negative for the immaterial needs of children in Kertanegara Village, Haurgeulis District, Indramayu Regency. Mothers who have been out of the house for a long time in this case are working, so what happens is that there is a lack of time to meet the needs of children, give attention, love, provide stimulation, early intervention in children to optimize their growth and development. 2) The obligation to provide the child's spiritual/immaterial income obtained from his mother's role as an industrial labor worker in Kertanegara Village, Haurgeulis District, Indramayu Regency is not fully obtained. Children's rights in immaterial needs are equally important, a mother's obligation to children is urgent if left in the long term.

الخلاص

خير النساء, ٢٠٢١, ١٢١٠٢١٨٣١٠٠, تداعيات دور المرأة في العمل الصناعي على وجوب رعاية الأبناء من فقه الحضانة, (دراسة حالة لموظفي الشركة ذات المسؤولية المحدودة تيك واغ في القرية كرتنغار كچمتن هاورغوليس كبوفتن إندراميو), برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي, قسم الشريعة, كلية الشريعة والدراسات القانونية, جامعة الدولة الإسلامية سيد علي رحمة الله تولونغونغ, ٢٠٢٢, المشرف الدكتور كتبو الدين أيباك الماجستير. كلمات مفتاحية: دور المرأة, العامل الصناعي, فقه الحضانة

هذا البحث مدفوع بالأنشطة التي قامت بها العاملات في الصناعة في قرية كارتانيجارا, مقاطعة هورجوليس, المنطقة إندراميو في تقسيم الوقت بين العمل ورعاية الأطفال. عندما تقضي المرأة وقتًا أطول في العمل خارج المنزل, لا يستطيع الأطفال الشعور تمامًا بدور الأم في المنزل. الأبوة التي تُترك للآخرين تؤثر أيضًا على شخصية الطفل, سواء كانت جيدة أو سيئة. سوف يعتاد الأطفال أيضًا على مقدمي الرعاية بدلاً من الوالدين, لذلك لا يستطيع الآباء, وخاصة الأمهات, معرفة نمو وتطور الأطفال بشكل كامل

يركز هذا البحث على انعكاسات دور العاملات في الصناعة على الأطفال مع الأسئلة التالية: (١) ما هي أدوار وجهود العاملات في الصناعة في الالتزام برعاية الأطفال في قرية كيرتانيجارا المنطقة الفرعية هاورغوليس كبوفتن إندراميو؟ (٢) ما هو منظور فقه الحضانة حول دور العاملات في الصناعة فيما يتعلق بواجب رعاية الأطفال في قرية كرتانيجارا, ناحية هورجوليس كبوفتن إندراميو؟

يستخدم هذا النوع من طرق البحث نهجًا نوعيًا. استخدمت تقنيات جمع البيانات في هذه الدراسة المقابلات المتعمقة والملاحظة والتوثيق. أثناء التحليل الفني للبيانات باستخدام تكتيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق. تستخدم تقنية معالجة صحة البيانات استراتيجية التثليث, وهي تثليث المصدر وتقنية التثليث والوقت

(١). يميل التأثير الناجم عن عمل العمال الصناعيين إلى أن يكون سلبياً بالنسبة للاحتياجات غير المادية للأطفال في قرية كارتانيجارا, مقاطعة هورجوليس, ريجنسي إندراميو. تعمل الأمهات اللاتي خرجن من المنزل لفترة طويلة في هذه الحالة, فما يحدث هو أن هناك ضيقاً في الوقت لتلبية احتياجات الأطفال, والاهتمام, والحب, وتقديم التحفيز, والتدخل المبكر عند الأطفال لتحسين حياتهم. النمو والتنمية (٢). لم يتم الحصول بالكامل على الالتزام بتوفير الدخل الروحي / غير المادي للطفل الذي تم الحصول عليه من دور والدته كعامل عمل صناعي في قرية كارتانيجارا, مقاطعة هورجوليس, مقاطعة إندراميو. حقوق الأطفال في الاحتياجات غير المادية لها نفس القدر من الأهمية, والالتزام الأم تجاه الأطفال أمر ملح إذا تركت على المدى الطويل.